

Bericht des Jugendabteilung

Mitglieder:

- Johanna Machnig (1. Vorsitzende)
- Magnus Öhlert (2. Vorsitzender)
- Lisa Janas (Kassiererin)
- Noah Janas (Vertreter Radball)
- Laura Franke (Vertreterin Kunstrad)
- Amelie Seeling (Schriftführerin)
- Thomas Machnig, Silas Öhlert, Moritz Rettenmeier, Laurenz Thaler, Judith Wolf (Beisitzer)

Tätigkeitsbericht

Die Jugendabteilung des RKV Hofen hat im Jahr 2022 einige Veranstaltungen geplant und konnte diese ohne weitere Corona bedingte Einschränkungen durchführen.

Das Jahr hat die Jugend mit dem stets bekannten Faschingskegeln und der Jugendvollversammlung am 27. Februar gestartet. Fast alle Sportlerinnen und Sportler des Vereins haben sich auf der Kegelbahn der Barbarastube in den unterschiedlichsten Faschingskostümen getroffen und gemeinsam einen tollen Nachmittag mit vielen verschiedenen Spielen rund um das Kegeln verbracht. Die jährlich stattfindende Kostümpremierung durfte bei diesem Jugendevent natürlich auch nicht fehlen.

Als Highlight des Jahres fand im Mai ein Ausflug in den Skypark nach Schwäbisch Gmünd statt. Die Jugendlichen haben sich früh am Morgen in Hofen getroffen und sich gemeinsam auf den Weg zum Kletterpark gemacht. Vor Ort haben sich alle Teilnehmer mit einem kleinen Frühstück gestärkt und konnten anschließend die Einweisung durch das Personal verfolgen. Durch die verschiedensten Schwierigkeitsgrade des Parks haben sich die Kinder und Jugendlichen mit viel Freude von Kletterstation zu Kletterstation gehangelt. Als Resümee dieser Jugendaktion zieht der Jugendausschuss einen Folgebesuch für das kommende Jahr.

Der Jahresabschluss wurde mit unserer jährlich stattfinden Weihnachtsfeier abgeschlossen, die Jugendlichen des RKV-Hofen konnten sich hierbei bei einem Spielparcours, welcher quer durch die Glück-Auf-Halle aufgebaut wurde, austoben. Nach dem Austoben folgte eine gemütliche Runde mit Punsch und Lebkuchen. Hierzu waren ebenfalls die Eltern, Trainer und der Vorstand herzlichst eingeladen. Ein Besuch des Weihnachtsmannes, welcher für jeden ein kleines Geschenk dabei hatte, durfte natürlich auch nicht fehlen.

Der komplette Jugendausschuss freut sich auf das Jahr 2023 mit den anstehenden Jugendaktionen.

Hofen, Dezember 2022

Johanna Machnig

Vorsitzende